

Abstract

Ziel diese Projektarbeit war es, das Vorgehen beim Erstellen und dem Management von Zeichnungen für die Fertigung bei der Firma Günther Heisskanaltechnik zu überprüfen und gegebenenfalls Korrekturen vorzuschlagen.

Dafür wurden in den hierbei betroffenen Abteilungen die Vorgehensweise und auftretende Probleme erfasst und analysiert.

Dabei trat zu Tage, dass die ursprüngliche Prämisse ein reines softwaregestütztes Zeichnungsmanagement-System einzuführen nicht genügen würde, weshalb die Aufgabenstellung um die Einführung von Grundlagen und abteilungsübergreifenden Kontroll- und Arbeitsanweisungen erweitert werden musste.

Auf dieser neugeschaffenen Grundlage ist dann ein Vorschlag für ein geeignetes System gemacht worden.

Abstract

The aim of this project was to review the procedure for creating and managing drawings for manufacturing at the company Günther Heisskanaltechnik and propose given case of corrections. For the procedure and problems were in the case concerned departments recorded and analyzed.

It came to light that the original premise would introduce not satisfy a pure software-based subscription management system, which is why the task to the introduction of foundations and interdepartmental control and operating procedures had to be extended .

In this newly created foundation then a proposal for an appropriate system has been made.